notas necrológicas

* El infarto de miocardio se ha cobrado una víctima más entre los médicos. Ha muerto el Dr. José Chacón García, que unía a su relevancia académica su calidad profesional y, sobre todo, su gran calidad humana, que sobresalía sobre todas las facetas de su vida. Enamorado de su profesión,



trabajador incansable, gran esposo, padre ejemplar y como amigo el mejor que nadie pueda tener. Ante él se hubiera detenido el filósofo griego que, con un candil en la mano, buscaba un hombre, porque al fín hubiera encontrado en él a ese HOMBRE, un hombre completo, íntegro y total.

Todos echaremos en falta a este granadino impar trasplantado a Valdepeñas, donde ejerció como Jefe de Cirugía del Hospital de la Seguridad Social en esa ciudad.

Pepe, amigo, que Dios te dé el descanso eterno, que te tenga siempre a su lado, porque te lo has merecido.